

Organizado por la Escuela Internacional de Posgrado de la Universidad de Granada

Mañana se abre la inscripción para el curso de aplicaciones móviles

Redacción Melilla Hoy

El próximo 14 de enero se abre el plazo para inscribirse en la tercera edición del curso "Desarrollo de Aplicaciones Móviles con Dispositivos Android", que organiza la Escuela Internacional de Posgrado, a propuesta del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Universidad de Granada.

Tercera edición

Un curso que tras dos ediciones celebradas ha conseguido que los estudiantes puedan dar a conocer sus primeras y variadas aplicaciones profesionales a diversas empresas, constatando que el sector profesional del desarrollo de aplicaciones móviles está en plena expansión. Esta formación se presenta como una apuesta de futuro segura para los jóvenes, ya que cuenta con numerosas salidas laborales.



Campus melillense de la Universidad de Granada

A medida que aumentan las capacidades, prestaciones y posibilidades de los dispositivos y terminales móviles, se está produciendo una demanda cada vez mayor de nuevos servicios y aplicaciones. El sistema Android constituye una de las apuestas más importantes del mercado, que proporciona un completo

soporte para el desarrollo de aplicaciones móviles fiables, robustas y seguras y que pueden ser ejecutadas sobre diferentes tipos de dispositivos móviles y tabletas.

El curso tiene una orientación fundamentalmente práctica, profundizando en los aspectos más significativos de la programación

del sistema Android para que el alumno adquiera las habilidades y destrezas necesarias para que pueda aplicar dichos conocimientos en la programación de aplicaciones móviles de interés actual.

Aplicaciones de estudiantes

Todas las aplicaciones para móviles desarrolladas por los estudiantes que han participado en las dos ediciones del curso se pueden consultar en <http://core.ugr.es/android/>.

La fecha de matrícula: desde el 14 de enero hasta el 7 de marzo

Requisitos: estudiantes y titulados universitarios con conocimientos de programación Java o cualquier otro lenguaje orientado a objetos.

Más información: Juan Antonio Holgado. Dpto. de Lenguajes y Sistemas Informáticos. Teléfono: 958 240 570. Correo elec: jholgado@ugr.es. Web: <http://core.ugr.es/android>

La UGR ha editado "Kawésqar. Entre la realidad y la ficción"

Redacción Melilla Hoy

El libro, escrito por el profesor de Antropología de la UGR Ángel Acuña Delgado, es un homenaje a la memoria de un pueblo en vías de desaparición: los kawésqar son en la actualidad apenas veinte personas que viven en Puerto Edén (Chile).

"Kawésqar. Entre la realidad y la ficción" es el título del libro escrito por el profesor de Antropología de la UGR Ángel Acuña Delgado en homenaje a la memoria de un pueblo en vías de desaparición, pues los kawésqar son en la actualidad apenas veinte personas que viven en Puerto Edén (Chile).

El volumen, de 280 páginas, se presenta con el subtítulo "Historia de vida de Gabriela Paterito y cuentos de Francisco Arroyo (kawésqar de Puerto Edén)", con que se resume el contenido de este libro

Este libro rinde, pues, homenaje al casi extinto pueblo kawésqar, que, con sus veinte habitantes, apenas sobrevive en Puerto Edén, habitual asentamiento tradicional, situado en el archipiélago patagónico chileno, donde habitaban desde hace, al menos, 6000 años.

Hoy, primera pedalada de 2013 de la Plataforma Melilla ConBici

Á. V. C. Melilla Hoy

La Plataforma Melilla ConBici celebrará hoy la primera pedalada de este 2013. Como siempre, los interesados en participar tendrán que estar a las 10.30 horas en la Plaza Multifuncional de San Lorenzo. Poco después, dará comienzo la pedalada con el tradicional recorrido de ConBici por las calles de Melilla.

Desde la Plaza de San Lorenzo se seguirá por la calle del Actor Tallaví y por la Avenida de la Marina Española para llegar a la Plaza de España, desde donde se tomarán las calles de Ejército Español y de López Moreno para desembocar en la Avenida Juan Carlos I Rey. Tras volver a la Plaza de España, ConBici seguirá por la Avenida de la Marina Española y por la calle de Actor Tallaví para llegar a la calle de General Astilleros.

A continuación, los participantes irán por la calle de Héroes de Alcántara para seguir su recorrido por los paseos marítimos Francisco Mir Berlanga y Rafael Ginel Cañamaque. El paseo terminará donde arrancó, en la Plaza



La pedalada tiene una duración de una hora aproximadamente

La salida de la pedalada será alrededor de las 11.00 horas, desde la Plaza Multifuncional de San Lorenzo

Multifuncional de San Lorenzo, más o menos una hora después de su comienzo.

Será, sin duda, el mejor

momento para estrenar las bicicletas que Sus Majestades dejaron hace justo una semana. De hecho, la Plataforma Melilla ConBici quiso hacer que las bicicletas fuesen el "regalo estrella" de las pasadas Navidades. Lo que pretendían eran, tal y como explicaron a este Diario desde la entidad, cambiar la movilidad de Melilla y hacer así una ciudad "más segura, saludable, sostenible, moderna y amable". Hoy se verá si lo pueden conseguir.

Carpa Eurofantasía



El Caracol Moderno

952 67 14 68 ☎ 607 96 57 31

Menú de Cumpleaños

(Mínimo 12 niños)

HORARIO: Todos los días: (de 18:00 h. a 21:00 h.)

- MINI PIZZA: de atún
- SANDWICH: de pavo y queso
- MORTADELA
- UNA BEBIDA: coca-cola, fanta, sprite, zumo...
- SNACKS VARIADOS: patatas, rufitos, aceitunas...
- INVITACIONES: para repartir
- ATRACCIONES HINCHABLES
- VIDEOJUEGOS: wifi, Xbox, Playstation
- ANIMACIÓN: con "PIRULETA", pintacaras, globitos...

MENÚ + CHUCHES + TARTA: 12,00 € OFERTA

NOVEDAD Con nuestra distinguida y prestigiosa animadora... **PIRULETA**

De 11:00 h. a 15:00 h.

Entrada a todos los niños tiempo ilimitado a 5 € con 1 consumición + atracción + hinchable + animación + videojuego + música... CON **PIRULETA**. Por 3 € más: Menú para niños

SABADOS Y DOMINGOS!!!

...Y PARA LOS PAPAS ...Nuestra Cafetería Bar con oferta especial: Cerveza + tapa a 1 €

www.carpaeurofantasia.com

